

**KURZ BERICHTET**

### Selbsthilfe-Ausstellung

**WEISSENBURG** - Die von der Kontakt- und Informationsstelle Selbsthilfegruppen (Kiss) initiierte Ausstellung „Selbsthilfe zeigt Gesicht“ ist noch bis zum 12. Dezember in der Stadtkirche St. Andreas zu sehen. Die persönlichen Eindrücke von Betroffenen geben Impulse, sein Leben trotz Sucht, Suizid des Partners, Missbrauch, Alleinsein und anderen Schicksalsschlägen selbst in die Hand zu nehmen. Wer eine Gruppe sucht oder gründen möchte, kann Kontakt mit Kiss Weissenburg-Gunzenhausen, Telefon 09141/97 62 172 oder [weissenburg@kiss-mfr.de](mailto:weissenburg@kiss-mfr.de) aufnehmen.